

Vermerk**Abschlussprüfungen für Berufsausbildungen während der Corona-Pandemie**

Aufgrund der Corona-Pandemie wurden zum Teil die Abschlussprüfungen für Berufsausbildungen verschoben.

Auf Nachfrage teilte die Kreishandwerkerschaft sowie die Industrie- und Handelskammer Hannover (IHK) mit, dass die **Abschlussprüfungen** für die von den Kammern erfassten Berufsausbildungen **innerhalb des vertraglich vereinbarten Ausbildungszeitraumes (in der Regel 31.07.2020) stattfinden** werden. Die Beantragung einer Verlängerung des Ausbildungszeitraumes wäre daher zum jetzigen Zeitpunkt nicht notwendig.

Sofern sich aufgrund von Änderungen im Infektionsgeschehen dennoch Verschiebungen der Prüfungstermine über den 31.07. hinaus ergeben sollten, werden die Betriebe von der IHK, der Kreishandwerkerschaft bzw. den für die Berufsausbildung zuständigen Innungen informiert.

Daraufhin hätten die Auszubildenden dann die Möglichkeit eine Verlängerung des Ausbildungsverhältnisses zu beantragen.

gez. Bahder